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2017.06.14（WED） 

 

６月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 平成２９年度５月社会学研究科・学部教授会議事要旨 

    議事要旨を確認した。 

 

Ⅱ 報告事項  

１ 平成２９年度一橋大学大学院専門職学位課程等入学試験合格者の決定について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ２ 平成２９年度一橋大学大学院博士後期課程入学試験合格者の決定について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ３ 法科大学院認証評価自己評価書について 

    研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

 ４ 平成２８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

    研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

 ５ 一橋大学全学委員会通則等の一部改正について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

 ６ 東日本大震災により被災した者に係る一橋大学学部の検定料の免除に関する特例規則を廃止

する規則の制定について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

７ 平成３０年度経営管理研究科（設置予定）入試日程変更について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

８ 平成２９年度及び平成３０年度大学院学生募集要項について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

９ オレゴン大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

１０ 法学研究科と中国人民大学法学院との部局間交流協定（学生）の締結について（新規） 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

１１ 法学研究科と国立台湾大学法律学院との部局間交流協定（学生）の締結について（新規） 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

１２ ユニバーシティ・カレッジ・ロンドンとの大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 
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１３ 国際企業戦略研究科とソウル大学経営専門大学院との部局間交流協定（学生）の締結について

（更新） 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

  

１４ 平成３０年度一橋大学大学院修士課程入学試験合格者の決定について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１５ 平成３０年度入学者選抜日程等について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

     

１６ 平成２９年度津田塾大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

１７ 平成２９年度（春夏学期）お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数に

ついて 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

１８ 平成２９年度複合領域コース登録者数について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

１９ 平成２９年度ＥＵコース登録・派遣・受入学生数について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

２０ 外国人留学生の在籍者数（平成２９年５月１日現在）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２１ 平成２９年度一橋大学節電計画について 
    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

  

２２ 省エネ啓発ポスター（階段の利用）について 
研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

２３ 「アジア経済研究所＆一橋大学 図書館共同利用制度締結記念講演会」（ブックトーク）の開

催について 
研究科長より、資料に基づき報告があった。 

 

２４ 平成 28 年度(2016 年度）成績分布表の公表について 
学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき説明があった。 

 

２５ グローバル教育ポートフォリオアンケートについて 
学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき説明があった。 

 

２６ 海外渡航（報告）について 

研究科長より、資料に基づき報告があった。 
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Ⅲ 審議事項 

１ 人事について 

① 研究科長から、６月１２日（月）開催の人事計画策定委員会について説明があり、承認された。 

② 研究科長から、非常勤講師委嘱について資料に基づき説明があり、承認された。 

 

２ ２０１７年度成績評価ガイドラインの適用除外科目について 

学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 

３ 学業成績優秀者の算出ルールについて 

学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 

４ 学士課程改革検証 WGについて 

学士課程教育専門委員会委員から説明し、ヒアリングを行った。 
    

５ 客員研究員の受入について 

研究科長から、資料に基づき、受入について提案があり、承認された。 

   Kelly Maddox（マドックス ケリー）氏  受入教員：中野教授 

 

６ 客員研究員の受入期間の変更について 

研究科長から、資料に基づき提案があり、承認された。 

   周 陽（シュウ ヨウ）氏 受入教員：大河内教授 

 

７ ２０１７年度オープンキャンパス 社会学部説明会について 

オープンキャンパス実施専門委員会委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

８ 海外渡航（審議）について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

９ その他 

 

 

 


